

**HONORABLE AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL
DE PUERTO VALLARTA, JALISCO**

PRESENTE.

La que suscribe **REGIDORA CARLA HELENA CASTRO LÓPEZ**, Presidenta de la Comisión de Cultura, integrante del cabildo del **H. Ayuntamiento de Puerto Vallarta, Jalisco**, en ejercicio de las facultades que se me confieren, con fundamento a lo establecido por el artículo 41 fracción II de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del estado de Jalisco, en correlación con el diverso 83 del Reglamento Orgánico del Gobierno y la Administración Pública del Municipio de Puerto Vallarta, Jalisco, me permito presentar a su distinguida consideración la siguiente: **Iniciativa de Acuerdo Edilicio para que se lleve a cabo el proyecto ejecutivo para la construcción de una boca de tormenta en la calle Tritón con esquina Caracoles de la Delegación de Ixtapa en la colonia Pacífico Azul, en Puerto Vallarta, Jalisco.** Por lo cual me permito hacer la siguiente

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

I.- Dentro de las metas que se han establecido en esta Administración Municipal, es generar las condiciones necesarias para que los habitantes del Municipio, tengan las facilidades necesarias para mejorar sus condiciones de vida, para ello se reconoce que las obras de infraestructura y la distribución de los equipamientos son elementos fundamentales que están unidos para lograr este propósito en beneficio del municipio y sus habitantes.

II.- El desarrollo urbano de Puerto Vallarta se debe de realizar de una manera ordenada y responsable, para que se consolide un desarrollo sustentable que impacte de manera positiva el desarrollo económico y social del municipio y en especial de sus habitantes, mejorando con ello su calidad de vida y promoviendo su desarrollo.

III.- La temporada de lluvias de Puerto Vallarta ha llegado, de julio a octubre, el clima de Puerto Vallarta presenta chubascos regulares casi todas las tardes, desde lloviznas hasta tormentas eléctricas. También debemos mencionar que en esta época de lluvias muchas calles se inundan y puede llegar a ser un verdadero caos, tal es el caso de la calle Tritón con esquina Caracoles, en la colonia Pacífico Azul de la delegación de Ixtapa, en la cual debido a la falta de infraestructura para el correcto desahorro de las aguas pluviales se originan estancamientos de la misma, con lo cual se originan una mayor eclosión de huevos de mosquitos. Lo que conlleva

una propagación de los virus como pueden ser el chikungunya, el dengue, el Nilo Occidental o el Zika, lo que origina una grave problemática de salud ya que los habitantes de esa colonia aseguran que varios vecinos han presentado síntomas de dengue.

IV.- En vista de lo anterior es de suma importancia se construya una boca de tormenta con lo cual se recolecte el agua para que escurra sobre la superficie del pavimento y de ahí por medio de tuberías dando como resultado se conecte a la infraestructura adecuada de nuestro sistema de alcantarillado. Como resultado de estos trabajos se solucionaría de raíz la problemática de mosquitos dentro de la colonia Pacífico Azul, en la delegación de Ixtapa, en Puerto Vallarta, Jalisco.

Por lo anterior expuesto, fundamentado y motivado, someto a la consideración de este H. Ayuntamiento en pleno los siguientes

PUNTOS DE ACUERDO:

Primero.- Se le solicite a la dirección de obras públicas la elaboración del proyecto ejecutivo de la boca de tormenta por la calle Tritón con esquina Caracoles en la colonia Pacífico Azul de la delegación de Ixtapa.

Segundo.- Se turne a la Comisión Edilicia Permanente de Hacienda para que contemple la realización de dicha obra.

Tercero.- Girar atento oficio a la jurisdicción sanitaria para que dentro de su estrategia de prevención contra el dengue incorpore a la colonia Pacífico Azul de la delegación de Ixtapa.

ATENTAMENTE

H. Ayuntamiento Constitucional de Puerto Vallarta, Jalisco

31 de Agosto del 2022.



C. CARLA HELENA CASTRO LÓPEZ

Regidora Presidenta de la Comisión Edilicia Permanente de Cultura

15 de agosto 2022

Declaración de hechos

Puerto Vallarta UNIDOS PARA TRANSFORMACIÓN

SALA DE REGIDORES
17-08-2022

Recibido en el día:
a las 11:22 hrs. *Adela*

Siendo las 19 horas del día 11 de agosto del año 2022 en el fraccionamiento Pacífico azul Colonia de Ixtapa de Puerto Vallarta, Jalisco al continuar con vecinos que se siguen enfermando de malestar general dolor de cabeza dolor muscular y fiebre, decidimos reunirnos los vecinos más cercanos al encharcamiento de agua de la calle Tritón esquina Caracoles. Hemos logrado constatar que existe una foseta en el cemento hidráulico en estas calles.

El acumulamiento de agua produce larvas que se convierten en zancudos. Así mismo, por las noches demasiadas ranas se escuchan y como la calle es parte de la vía pública con anterioridad se le había pedido en reunión de miércoles ciudadano al director de obras públicas del municipio de Puerto Vallarta nos ayude a solucionar esto. A la fecha no se ha tenido una respuesta favorable, mientras tanto seguimos con la incertidumbre de que más personas se sigan enfermando por esos encharcamientos de agua que existen en este fraccionamiento Pacífico Azul.

Nos dirigimos a estas comisiones solicitando se nos apoye dictando las recomendaciones pertinentes ante la autoridad correspondiente dado que la falta de solución a esa petición vulnera nuestros derechos consagrados en el artículo primero constitucional de nuestra Carta Magna.

Atentamente

Vecinos afectados en el fraccionamiento Pacífico Azul cp.

Delegación Ixtapa Jalisco.

[Signature] 7222472198 Berenice Trujillo Martinez
~~Adela~~ 322 321 8329 Raimona Catarec Topok
HILDA MABEL. 3221387887 HILDA MAIZEL MARISCAL PEREZ.
Jose Termino *[Signature]* Torres Castella 3221238805
Angelina *[Signature]* Inguandina *[Signature]* Garcia Topok 3223811392
Dominguez. 322-132-69-12 Karla
Leticia Castillo *[Signature]* GONZALEZ Licio. 3222752518
Jolia Zaragoza 3221248814
Omar Said HERNÁNDEZ MARTÍNEZ 3221648095.
Hilda Patricia Valdez Ueyau 695 9512066
Alicia Yaneen *[Signature]* GONZALEZ Gutierrez 322 27554